



DEUTSCHES HISTORISCHES MUSEUM

PRESSEMITTEILUNG VOM 19. AUGUST 2013

**Hans-Martin Hinz für drei weitere Jahre als
Präsident des ICOM Weltverbands der Museen bestätigt**

Am Rande der 23. Generalkonferenz von ICOM (International Council of Museums) in Rio de Janeiro wurde Hans-Martin Hinz, bis 2012 Mitglied der Geschäftsleitung am Deutschen Historischen Museum in Berlin, am 17. August 2013 an der 28. Generalversammlung in seinem wichtigen Amt bestätigt.

Hinz wurde 2010 zur damaligen Generalkonferenz in Shanghai zum ersten deutschen Weltpräsidenten des ICOM gewählt.

Der Präsident des Deutschen Historischen Museums, Alexander Koch, der in Rio de Janeiro an der Generalkonferenz teilnahm, zeigte sich über die Wiederwahl von Hans-Martin Hinz hochofret, bestätigt sie doch den eingeschlagenen Weg der Erneuerung des Weltverbandes der Museen.

Über eine Berichterstattung würden wir uns freuen.

Mit freundlichen Grüßen

Sonja Trautmann
Medien- u. Öffentlichkeitsarbeit
presse@dhm.de